

## Volants et raquettes prennent des vacances

12/07/2012 05:28

Les adhérents du Badminton détente de Levroux tournent la page de la saison 2011-2012. Et comme chaque année, les badistes ont opté pour une randonnée VTT, autour des étangs de la Brenne, pour clore l'année dignement. Dimanche matin, tous ont pris le départ de Bellebouche, pour parcourir une trentaine de kilomètres. La journée s'est close autour d'un pique-nique. Notez que l'entraînement reprendra mardi 4 septembre, au gymnase, et se déroulera les mardi et jeudi, de 20 h à 22 h30.

**Contact : tél. 02.54.35.68.05.**



*Les badistes sont partis en randonnée, dimanche matin.*